



機械所の検査峻列を極む

煙突の三分の一は煙を吐いたが
過激分子の暴行を恐れて

眞面目に就業するもの少し

七十有餘の各工場は大半機械の運転を開始し居れり、されど出勤職工八千餘名の内其半數は分離工事を終じて作業を以てゐる者分の暴行を恐れ、然に就かず殊に最も過激な者は易き構内鐵道の不安全の氣依然厚なり警察官、憲兵隊の警は依然として威嚇を以て居れり八幡電鉄

電線其他危害なし

只スイッチを開きしのみ

八幡電鉄所の職工が同器を當接し師友ひ着西政大日出張所をに於て各工場の事務他に危険行為せる結果電氣は單に發電所の

大同開拓渠を堵いて急進へ警に懇意に面會した

福岡市中央区の同會支部にて話る

八幡電鉄所の職工が同器を當接し師友ひ着西政大日出張所をに於て各工場の事務他に危険行為せる結果電氣は單に發電所の

大祝賀

水道完成

開港五十年

の間に

が作成

を告げたので和洋七

それ特別賞を手に

ことと同様に今が

事會では是と同時に

第一回工事竣工式

市議會施設三

年間の動を待つて安らぎあるが多分

時に行なうことにならぬ

事會は五六月と交番して一日開

全般は休業させてお祭り

等もあるまい云々電話

等と云ふ

事會の慣習と實

當局檢舉の旨を語る

日本勞友總同會及愛九州赤長

今後歩調を一にせん

大同開拓渠を堵いて急進へ警に

懇意に面會した

要求するので當局も勞友會と

連絡して當局より

連絡を往來したる總員八百有の多

その情報によれば俗に謂ふ如き

外四工場丈けなり、とあり、因に内

殆ど全部怠業の状態にあり

況調査の爲め

は作業を爲し他警保局よりも狀

殆ど全部怠業の状態にあり

は六百名

非常の混雜を極む

應援巡査の數八百名

は監視車輛をなしき色見玉、佐藤金子、平井中林の各車は同様に

車輛を守候して在勤者を片づけより訓訓出し居るが數車輛各六百台の多

車輛に運搬し大抵は荷物を運ぶが、江戸第二回の監視車輛

は監視車輛からも未だ何等の命令に接してゐない、勿論大半の車輛

は監視するかも知れぬが監視の車輛等全くして居ない、又

は監視基盤となるから監視車輛は過度に

出勤となれば監視する事はあらまとい思はれる」と語れり八幡署にては自正

八幡市消防組及び在郷軍人會員等あ

同署へ招き市内の監視車輛を示したるが七日朝に大

福岡下全署より監視車輛を往來したる總員八百有の多

八幡電鉄

の

の

の

の

の

の